Mar del Plata, Viernes 12 de Julio de 2024

El dispositivo Punto Verde tendrá como escenario la plaza España



La Municipalidad de General Pueyrredon recuerda que este viernes -a partir de las 10- el dispositivo Punto . Verde estará presente en la plaza España, ubicada en Libertad y la Costa. Allí se podrán llevar residuos valorizables, como el aceite vegetal usado en envases plásticos, desechos de artefactos eléctricos, electrónicos y ecobotellas.

Cabe recordar que los Puntos Verdes son dispositivos itinerantes o fijos de recepción donde los vecinos pueden acercarse a dejar este tipo de residuos para su adecuado tratamiento y reutilización. Aquí es donde aparece el concepto de "ecocanje": a cada vecino que participe se le entregará un plantín, en reconocimiento al compromiso por el cuidado del ambiente.

Estas acciones nacen de la necesidad de Mar del Plata de cumplir con los compromisos vinculados a la adapta-



ción y mitigación al Cambio Climático, plasmados en el primer Plan de Acción Climática local.

De esta manera, el Dispositivo Punto Verde brinda la promoción de una gestión adecuada de residuos, impulsa la economía circular, promueve la sensibilización y educación ambiental, la participación ciudadana, el empoderamiento y genera un impacto ambiental positivo en la sociedad.

En ese sentido, este programa busca darle una segunda vida a estos materiales en pos de promover una eficiente gestión de los residuos y hábitos más sostenibles en la población.

Los residuos que se recepcionen serán entregados a la Cooperativa Verde Esperanza, que valoriza plásticos de baja densidad en ecobotellas y ecotubos, PET y otros plásticos; RBA Ambiental y AQV que recupera el aceite vegetal usado (AVU) y Desechos Tecnológicos, que reutiliza residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEEs).

Este mes, esta iniciativa también tendrá como escenarios las plazas San Martín (19 de julio) y Rocha (26 de

El Municipio reparó más de 60 cuadras en la zona del Puerto

El delegado del Puerto, Patricio Ciminelli, informó que en los últimos treinta días repararon 65 cuadras y realizaron tareas de limpieza y mantenimiento en espacios públicos.

Estas acciones son llevadas adelante de forma cotidiana por el área que depende de la secretaría de Participación Ciudadana, a cargo de Gustavo Serebrinsky.

En detalle, el personal y la maquinaria de vialidad de la delegación repararon 65 cuadras en frentes de trabajo ubicados en los barrios Jardín de Peralta Ramos, Juramento, San Martín y Santa Rosa del Mar.

Allí hicieron engranzado, nivelado y

mejoras en calles que consensuaron con las sociedades de fomento de acuerdo a cuál necesitaba una reparación con mayor urgencia.

Al mismo tiempo, priorizaron los reclamos que hacen los vecinos al 147 y las calles que utilizan los servicios como el transporte público de pasajeros.

Por otra parte, la delegación desarrolló tareas de mantenimiento en 325.400 metros cuadrados de espacios públicos que incluyeron corte de césped, desmalezado y poda en plazas, plazoletas, boulevares, establecimientos educativos y centros de salud.





El Ente Municipal de Deportes y Recreación llama a

LICITACION PUBLICA Nº 4/2024

"SERVICIO MEDICO DESTINADO A LOS NATATORIOS DEL EMDER"

APERTURA: 30 de julio de 2024 - 10.00 hs PRESUPUESTO OFICIAL: \$569.350.000,00.-

INFORMES:

Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras Calle de los jubilados s/n (Natatorio) comprasemdermgp@gmail.com Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar